

MEGAMAX®

Power & Sport

KREATIN

Kreatin Monohydrat 100%

**500 g**

167 Portionen à 3 g

**Nahrungsergänzungsmittel mit Kreatin Monohydrat****ZUTATEN:** 100% Kreatin Monohydrat**BESONDERE INHALTSSTOFFE PRO PORTION (3 g):**

Kreatin Monohydrat	3000 mg
- davon Kreatin	2637 g

VERZEHREMPFEHLUNG: 3 g Pulver in 200 ml Flüssigkeit verrührt verzehren. 1 Portion täglich. Beiliegender Messlöffel entspricht ca. 6 g.**HINWEIS:** Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung, sowie eine gesunde Lebensweise. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren.

Ungeöffnet, kühl und trocken aufbewahrt, mindestens haltbar bis: siehe Dosenboden.

Vor direkter Wärme und Lichteinstrahlung schützen. Nach Öffnen innerhalb von 3 Monaten aufbrauchen. Füllhöhe technisch bedingt.

Hergestellt für: MEGAMAX Freecall: 0800 500 2308
 Postfach 102133 Fax: 0800 500 2309
 D-52021 Aachen E-Mail: info@megamax.de

**Food Supplement with Creatine Monohydrate****INGREDIENTS:** 100% Creatine Monohydrate**SPECIAL INGREDIENTS PER SERVING (3 g):**

Creatine Monohydrate	3000 mg
- of which creatine	2637 g

RECOMMENDED USE: 3 g of powder mixed in 200 ml fluid. 1 serving per day. The enclosed measuring spoon corresponds to approx. 6 g.**PLEASE NOTE:** Food supplements cannot replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed the stated daily recommended amount. Keep out of reach of young children.

Stored unopened, cool and dry, minimum storage life until: see bottom of can.

Protect from direct heat and light. Use within 3 months after opening. This product is sold by weight, not volume.

Manufactured for: MEGAMAX Freecall: 0800 500 2308
 P.O. Box 102133 Fax: 0800 500 2309
 D-52021 Aachen E-Mail: info@megamax.de

Stand: 25.10.2023